

Ensemble, Public/Privé : LE 11 SEPTEMBRE 2019

toutes et tous en GREVE !!!

Cela fait des années que les Services Publics sont laminés par des réformes et des budgets qui détériorent leur fonctionnement et réduisent leur capacité à mener à bien leurs missions auprès de la population.

Aujourd'hui, dans le secteur privé comme public, le gouvernement Macron déclare la guerre à la Santé et à l'Action Sociale. L'ennemi véritable de Macron, c'est le peuple qu'il dépouille de ses droits et de ses biens : augmentation CSG, réduction de l'ISF, ordonnances Travail, SNCF, Fonction Publique (État, Territoriale et Hospitalière), formation, protection sociale et retraite...

La cible principale du gouvernement : les services publics. Propriété du peuple, ils garantissent la réponse aux besoins fondamentaux quelle que soit la condition de l'individu, ils réduisent les inégalités et sont garants de la redistribution sociale, ils maillent les territoires et sont au service de la population et non des intérêts d'actionnaires voraces.

La méthode est simple et toujours la même : frapper vite et fort, assommer la population sous l'avalanche des mauvais coups.

La conséquence de la refonte des instances représentatives du personnel aboutit à une réduction drastique des moyens syndicaux et

donc de notre capacité à vous informer, vous accompagner et vous défendre.

Le but ? Casser tout ce qui gêne le démantèlement, le morcellement et la privatisation des services publics.

➔ POUR DES MOYENS À LA HAUTEUR DE LA SANTÉ ET DE L'ACTION SOCIALE :

- La défense du statut des fonctionnaires
- La défense et l'amélioration des conventions collectives.
- L'arrêt des fermetures de lits et de services
- L'augmentation des salaires pour tou.te.s
- Un financement pérenne et inscrit dans la loi de tous les établissements.

**Statut, Emplois, Droit du travail, Salaires,
Conditions de Travail, Services Publics, Retraite :
NE RIEN FAIRE, C'EST LAISSER FAIRE !...**



**Rassemblement devant l' A R S, Dijon 2 Place des Sa-
voirs, de 10 heures à 16 heures....**

Barbecue et bonne humeur sont au rendez-vous...

Bulletin de contact : Je souhaite prendre contact et / ou adhérer à la CGT du CHU de Dijon

Nom : Prénom :

Adresse :

Code postal : Ville :

Tél : E-mail :

Profession : Service au CHU :





Patients, Familles, Usagers, Ensemble

LE 11 SEPTEMBRE 2019

**Rejoignez les personnels soignants pour dire
STOP À LA CASSE DE L'HÔPITAL
ET DES SERVICES PUBLICS !**

Depuis quelques années, avec une accélération ces derniers mois, la presse se fait l'écho d'événements inacceptables survenant dans nos hôpitaux publics : urgences débordées, manque de lits, fermetures de services et d'hôpitaux, sous-effectifs chroniques dans les EHPAD... La liste est longue des constats d'une dégradation de la situation d'accueil et de prise en charge des patient.e.s et de leurs familles.

Les conséquences sont catastrophiques pour les personnels avec la multiplication des cas de burn out, d'arrêts de travail et de suicides sur le lieu de travail. Alors que le rôle des soignant.e.s est de soulager la souffrance des autres, le fait de souffrir eux-mêmes d'une perte de sens dans leur travail est insupportable. D'année en année, nous devons faire plus avec moins et, à force de tirer sur la corde, celle-ci est en train de craquer. Le discours de la ministre de la Santé qui se veut rassurant, avec de grandes déclarations sur le fait que l'hôpital n'est pas une entreprise, est contredit dans les faits par une loi de finance de la Sécurité Sociale qui demande encore plus d'économies !

Quelle politique de santé voulons-nous pour nous, nos enfants, nos patient.e.s, nos résident.e.s, nos personnes âgées ? La santé n'est pas une marchandise et l'hôpital ne peut pas être géré comme une entreprise.

**« Défendre le service public,
c'est donner à chacun.e
la possibilité d'être soigné.e. »**



NOUS EXIGEONS :

- **Un moratoire à toute fermeture de lits, de services et d'hôpitaux,**
- **un véritable plan de remise à niveau et de développement du service public hospitalier,**
- **L'arrêt des plans d'économie dits «plans de retour à l'équilibre» qui se traduisent systématiquement par des suppressions de postes,**
- **La fin des politiques de rigueur qui étranglent les établissements publics.**

NOUS PROPOSONS :

- **La mise en place d'un grand plan d'emploi et de formation des personnels toutes catégories confondues des aides-soignant.e.s aux médecins. Pour les seuls EHPAD et l'Aide à domicile, les besoins sont chiffrés entre 200 000 et 300 000 emplois,**
- **La suppression immédiate de la taxe sur les salaires pour les hôpitaux, qui représente 4 milliards d'€, soit l'équivalent de 100 000 emplois (rappelons le choix du gouvernement de supprimer l'ISF qui rapportait exactement ce montant à l'État);**
- **Des centres de santé rattachés aux hôpitaux avec des médecins et des personnels salariés sous statut qui permettent de répondre à la désertification des territoires et aux besoins de la population, tant au niveau de l'offre de santé en ville que dans les hôpitaux de proximité.**

Comme vous le savez, quand les personnels hospitaliers font grève ils portent un badge, mais continuent à vous soigner et à assurer le bon fonctionnement du service public. C'est pourquoi nous vous demandons de nous soutenir et d'appuyer nos revendications.